令和5年度 花巻市立桜台小学校 校報 第13号 1月25日(木)



桜雲台



3学期が始まりました!

1月18日(木)、雨交じりの天気でしたが、子ども達は元気よく登校してきました。今年は、正月に能登半島地震、翌日に飛行機の衝突事故があるなど、ショックな出来事が続きました。子ども達と相談しながらですが、困っている方々に何か支援をすることができればと考えております。



保護者の皆様におかれましても、短い学期ではありますが、子ども達の成長のため ご協力を賜りますようによろしくお願いします。

皆さん、新年明けましておめでとうございます。

新年早々、石川県で震度7という大きい地震がありました。新聞やテレビ等で、毎日報道しているので知っていると思いますが、能登半島地震です。200人以上の方が、お家の下敷きになるなどのために、お亡くなりになりました。今もたくさんの人が、学校や公民館などで生活をしています。

また、1月2日には、石川県に支援物資を運ぼうとしていた海上保安庁の飛行機が日本航空の飛行機と衝突しました。石川県の方を助けようとしての事故ですので、本当に残念に思いました。桜台小学校でも、困っている人達に支援ができればと思っています。

さて、いよいよ今日から3学期。卒業式まで42日間という短い学期です。特に、6年生は4月から中学生になります。卒業式までの一日一日を大切にして楽しい思い出を作ってください。また、5年生は最高学年になります。学校のリーダーになりますので、気持ちを新たに頑張ってほしいと思います。また、1年生から4年生の皆さんも、一つ上の学年に進級することになります。学習・生活ともに1年間のまとめをしてほしいと思います。



終わりになりますが、昨年の12月25日に、大リーグの大谷翔平選手から桜台小学校にグローブが届いています。せっかくですので、6年生の小松來電さんと稗貫航さんにキャッチボールをしてもらいます。・・・来週から、6年生から順番に回すので、それぞれ触ったり眺めたりしてください。 (3学期始業式:校長あいさつ)





グッド読書賞(昨年の12月に表彰しました)



「読書を好きな児童をふやす」ことは、本校の目標の一つです。これからもたくさんの本を読んでください。

桜台てらこや

12月25日(月)~12月27日(水)にかけて、「桜台てらこや」を花北振興センターで行いました。3日間で、のベ三十数名の参加となりました。参加した児童は、一生懸命に課題に取り組み、冬休みの課題を終えてしまいそうな勢いでした。

講師を引き受けていただきました、退職校長の 皆様、そして、本校の卒業生の方、丁寧に教えて いただき本当にありがとうございました。

学 級	冊数
I 年 3 組	66冊
2年3組	227冊
3年2組	103冊
4年1組	58冊
5年1組	159冊
6年3組	23冊
さくら	44冊
さくら	44冊



桜台小学校児童の活躍!!

〈花巻・紫波地区ミニバス交歓大会〉
男子の部 第2位
桜台ミニバスケットボールスポーツ少年団

<JPTAピアノオーディション>

地区優秀賞 地区優良賞



